
『さいせき・函館』… ２０１５０５２６号 
５月１日から１０月３１日までイタリアのミラノでミラノ国際万博博覧会が開催されて

います。ミラノの開催は１９０６年以来の１０９年ぶりになるとか。そんなのは行ける

訳もないのですが、テーマが気になりました。「地球に飲料を、生命にエネルギー

を」だそうです。サブテーマは、食に関連した内容ですが、食物を作るのも大変です

が、食べていくのも大変です。こんな初夏のような、陽の長い仕事日和の毎日であ

りますが、毎年どうして暇なのでしょうか。冬に滑った、転んだ。の災害を懸念しなが

ら作業するより、今の時期に仕事を出してくれれば助かるのですが。机上ばかりの 

論法では、庶民の暮らしは厳しくなるばかりです。当社は、プラント整備中で、作業

員の方々は、溶接焼けやら日焼けで健康色。私は、あじさい色になっています。 

それでも今日も冬眠から醒めた熊の如く食欲旺盛に３食を完食致しました。 

 

◇北海道砕石協同組合連合会・（一社）日本砕石協会北海道地方本部の動向 

①５月２１日午後２時から「連合会」、３時から「地方本部」両会の平成２７年度総会を札幌東急インで開催し

ました。両会とも提出議案通り可決して頂きました。任期満了に伴う人事案件については、副会長、副本部長

等の変更がありました。その後、表彰式には入り、優良事業所、感謝状等が伝達されております。 

  両会とも関係機関に対する平成２７年度の要望活動の取組は、①軽油引取税課税免除措置対策として、課税

免税措置の恒久化の活動を図ります。②再生骨材の優先使用に対する対策として、安心・安全な砕石需要の拡

大を図る。③その他その時々の応じて柔軟に関係機関と連携する等です。 

 

◇道南地区砕石協同組合・（一社）日本砕石協会北海道地方本部函館支部の動向 

①５月１２日の平成２７年度 総会提案した事業計画、予算等を可決頂きありがとうございました。 

昨年度の反省をもとに本年度も理事一同、皆様の期待に応えられるように頑張って参ります。 

 

②５月２１日午前１１時より経済調査会北海道支店を訪問して、今後の価格改定に向けた動向とゾーン単価の 

 あり方。それらのもとなる生産コスト・運搬コストの詳細な調査が今後の価格改定の根拠になるのではないか。 

 と言った観点も踏まえて佐藤副支部長、木口流通委員長同行で意見交換をして参りました。当会としては、常

に適正な価格改定を求めていく姿勢を維持しつつ、ゾーン毎に違う価格について問題提起をして参ります。 

  

③毛利道本部事務局長が６月で退職されるようです。しかし、後任の引き継ぎ等もありしばらく院政を引き、権

力を誇示するそうです。退職後は、岩内方面でミラノ万博のテーマに沿って地球を耕し、冬は、大好きな雪か

きして暮らすそうです。函館支部として心の拠り処を失う感じです。本当にお世話になったことから会として、

心遣いを出させて頂きました。少し早いですが、本当に御苦労様でした。ありがとうございました。 

 

④総会にて、ご提案した各異業種との交流会、研修等の希望があればご連絡頂きたいと思っています。また、各

社の備品、共通パーツ等の共有情報等についても理事会に諮って協議して参ります。各社に於いては、不必要

な施設機材、使わなくなった備品等の情報を頂ければと思います。趣旨としては、生産コストを如何に軽減し

ていくか。緊急時のパーツ貸借による利便性。等各社に於いて資源再生、再資源化、再生利用、再生資源化等 

 を含めて検討してみませんか。他にご提案があれば教えて下さい。 

 

⑤平成２７年度全国安全週間が７月１日から７日まで、その実効性を上げるため、６月１日から６月３０日まで 

 準備期間としております。全国安全週間を契機にそれぞれ会員各社の職場で、労働災害防止の重要性を認識し、

安全活動の着実な実行を図っていきましょう。また、環境保全意識の高揚と採石跡地の整備・緑化の推進。 

 交通安全運動の推進を行い交通事故防止に努めて参りましょう。それぞれのスローガンは… 

・安全週間スローガン…『危険見つけてみんなで改善 意識高めて安全職場』 

・交通安全スローガン…『ストップ・ザ・交通事故死～めざせ 安全で安心な北海道～』 です。 

 

協会に対してのご意見、ご要望がありましたら、いつでもご連絡下さい。 


